

Q-Team hat die Nase vorne

Der Spaß steht beim „Jedermann-Turnier“ des 1. Miniaturgolfclubs Ladenburg eindeutig im Vordergrund. Das lässt sich schon bei den originellen Namen wie „Netzkiller“, „Die Stallhasen“ oder „TSV Käsebrot“ erkennen. Das Turnier ist als Teamwettbewerb ausgelegt und ein Team besteht aus drei Hobbygolfern. Das Wetter spielte mit und so konnte sich Dirk Reichle (Vorsitzender) über die Teilnahme von 20 Teams am 18. „Jedermann-Turnier“ freuen. Hoch zufrieden war er über die große Anzahl von 17 Kindern, die am Turnier teilnahmen. Reichle: „Es ist von den Kindern schon eine große Leistung, die Konzentration erfordert, zweimal 18 Bahnen zu spielen“.

Spannend bis zur letzten Bahn war der Zweikampf zwischen dem erfolgreichsten Team der letzten Jahre, dem „Q-Team“ und dem Team „Knapp vorbei“. Letztendlich siegte das Q-Team (mit Dominik Altmayer, Rolf Müller und Thomas Kettner) mit zwei Schlägen Vorsprung (Gesamtschläge: 204). Nach der ersten Runde sah es nach einem neuen Siegereignis beim „Jedermann-Turnier“ aus, es führte noch das Team „Knapp vorbei“. Den dritten Platz belegte das Team „Die Furchtlosen Drei“ mit 213 Schlägen.

Reichle überreichte dem siegreichen „Q-Team“ einen Pokal, eine Urkunde sowie einen Essensgut-

schein vom Restaurant „Zum Steintrog“. Auch die weiteren Teams bis zum Zehntplatzierten konnten sich über eine Urkunde und einen Essensgutschein vom Restaurant „Zum Steintrog“ freuen. Leer geht bei diesem 3er-Fun-Turnier keiner aus. Die weiteren Platzierten erhielten Freikarten, gestiftet von den Pächtern der Minigolfanlage Karin Milia und Peter Schmitutz. Auch die teilnehmenden Kinder im Alter von acht bis 14 Jahren wurden geehrt. Sie erhielten alle eine Urkunde und eine Medaille.

Die beste Einzelrunde und die beste Doppelrunde spielte Nicolai Dax mit 30 bzw. 61 Schlägen. Bester jugendlicher Teilnehmer war Sören Kobsch mit 77 Schlägen für beide Runden – ein sehr gutes Ergebnis.

Sehr viele Teams kommen schon seit Jahren zum „Jedermann-Turnier“ nach Ladenburg, welches zum beliebtesten Turnier für Hobby-Minigolfer in der Region zählt. Über zehn Helfer begleiteten die Hobby-Minigolfer von Bahn zu Bahn. Sie fungierten als Schreiber und als Tipgeber.

Das diesjährige „Jedermann-Turnier“ fand zum letzten Male auf „alten“ Bahnen statt. Die Bahnen 1 bis 5 werden im Frühjahr 2013 erneuert. Im Herbst werden bereits die Gehwege auf der Anlage angehoben und erweitert und somit behindertengerecht umgebaut.

fase



Mit zwei Schlägen Vorsprung belegte das „Q-Team“ den ersten Platz beim Jedermann-Turnier des 1. Miniaturgolfclubs.

BILD: FASE